

**Mahasiswa KKN 84 Berpartisipasi Pelaksanaan Upacara Bendera di SDN 6 Syamtalira Bayu**



Mahasiswa KKN 84 Berpartisipasi Pelaksanaan Upacara Bendera di SDN 6 Syamtalira Bayu

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 84 Universitas Malikussaleh ikut dalam pelaksanaan upacara bendera di SDN 6 Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Senin (14/11/2022).

Nanang Wisnu Aji Pratama selaku ketua kelompok menyatakan, pelaksanaan upacara merupakan permohonan langsung dari kepala sekolah SDN 6 Syamtalira Bayu.

"Pada saat kami melakukan kunjungan ke sekolah, Kepala Sekolah SDN 6 Syamtalira Bayu meminta kami, mahasiswa KKN untuk ikut andil dalam pelaksanaan upacara bendera yang akan dilaksanakan setiap hari Senin. Ia mempercayakan tugas tersebut kepada kami, untuk menjadi petugas dalam upacara tersebut," katanya.

Lanjut nanang, usai kegiatan upacara, pihaknya juga mengajarkan siswa SDN 6 Syamtalira Bayu dalam latihan baris berbaris. Hal ini bertujuan untuk memudahkan mereka dalam pelaksanaan upacara nantinya.

Junaidi MPd selaku kepala sekolah SD Negeri 6 Syamtalira Bayu menyatakan bahwa capaian dari pelaksanaan upacara ini agar siswa di SDN 6 Syamtalira Bayu bisa belajar dalam pelaksanaan upacara yang baik dan benar.

"Kami pihak sekolah berterima kasih kepada adik-adik mahasiswa yang sudah mau ikut andil dalam pelaksanaan upacara bendera hari ini. Besar harapan saya kedepannya untuk siswa/i disini agar bisa menjadikan kalian sebagai patokan dalam pelaksanaan upacara pada kegiatan acara lainnya. Dengan melaksanakan upacara bendera, dapat membangun kesadaran kita pada semangat juang dari para pahlawan dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia," ungkapnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 84, Hamdiah MSi mengatakan, dengan menjadi petugas upacara dapat menumbuhkan jiwa kepemimpinan dan nasionalisme bagi mahasiswa.

"Adapun latihan baris berbaris bagi siswa menimbulkan sikap jasmani yang tangkas, disiplin dan rasa tanggung jawab, sehingga kegiatan ini sangat bermanfaat," ucapnya.

Kelompok 84 KKN PPM universitas Malikussaleh yang ditempatkan di Gampong Dayah Blang seureukuy terdiri dari 15 mahasiswa yang berasal dari berbagai Prodi. Mahasiswa tersebut antara lain Marya Adina Nasution Prodi Akuntansi, Ayu Sinta Prodi Ekonomi Pembangunan, Nisful Maulana Prodi Manajemen, Haryu Maydenti Prodi Manajemen, Syintia Ainun Zannah Prodi Administrasi Publik, Asriani Prodi Ilmu Komunikasi, Ade Lucky Setiawan Prodi Sosiologi, Misratun Nabila Prodi Sosiologi, Ramadhayani Prodi Psikologi, Ayu Ulia Prodi Agroekoteknologi, Nanang Wisnu Aji Pratama Prodi Sistem Informasi, Afrillia Rizda Hafni Prodi Teknik Elektro, Armia Prodi Teknik Industri, Asnadia Prodi Teknik Kimia dan Khairul Azmi Prodi Teknik Sipil.[tmi]

**Tanggal:** 15 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),